

## JEAN-FRANÇOIS CARENCO NOMMÉ PRÉSIDENT DÉLÉGUÉ DE FEDEREC

Mardi 14 novembre les membres du Bureau Exécutif de FEDEREC, sur proposition du Président François Excoffier, ont nommé Jean-François Carenco Président Délégué de la Fédération. Il rejoint ainsi le secteur de l'environnement après avoir exercé des fonctions au plus haut niveau de l'État en tant que Ministre délégué aux Outre-mer, Préfet de Régions et de Départements et **Président de la Commission de Régulation de l'Énergie (CRE)**.

Les entreprises de la profession des déchets et du recyclage, dans leur diversité, jouent un rôle fondamental dans l'indispensable évolution écologique et environnementale de notre pays, dans le déploiement d'une industrie vertueuse, créatrice d'emplois et structurante de l'aménagement du territoire.

Inventer collectivement l'avenir de l'économie circulaire et de ses métiers, agir auprès des pouvoirs publics et des collectivités pour que nos entreprises en soient le cœur, est souhaité par tous nos concitoyens : **FEDEREC compte sur l'appui de son nouveau Président Délégué.**

Pour conclure sa présentation, Jean-François Carenco a déclaré, devant les membres du Bureau Exécutif : *« Le recyclage, c'est le cœur de l'économie circulaire et il faut entendre « recyclage » comme tout ce qui transforme les déchets. Toutes les entreprises, les plus anciennes, les plus innovantes, les plus petites, les plus grosses, nous devons nous mettre au service de notre pays pour une écologie bienfaisante, vertueuse et créatrice d'emplois. C'est dans la diversité que nous ferons valoir notre unité pour vivifier et faire croître toutes nos entreprises. »*

Le président de FEDEREC, François Excoffier, a salué *« ce grand serviteur de la République, qui au nom de l'intérêt général, met ses compétences au service du secteur du recyclage et plus largement d'objectifs ambitieux pour une transition écologique réussie »*.



Jean-François Carenco est diplômé d'HEC et de l'ENA (promotion Michel de L'Hospital). Il rejoint très vite le corps préfectoral où il occupe les postes de préfet de Saint-Pierre-et-Miquelon, du Tarn-et-Garonne, de Guadeloupe, et enfin de la Haute-Savoie jusqu'en 2004 puis, plus tard, ceux de préfet de Régions : Haute-Normandie, Seine-Maritime, Midi-Pyrénées, Haute-Garonne, Rhône-Alpes, Rhône et Paris Île-de-France. Il a aussi été directeur de cabinet du ministre Jean-Louis Borloo, puis conseiller spécial au ministère de l'Économie des Finances et de l'Emploi. Il est ensuite nommé Ministre délégué chargé des Outre-mer. Par la suite, il a également présidé la Commission de Régulation de l'Énergie (CRE) ; puis Coallia dont il est toujours Président aujourd'hui.

Jean-François Carenco

### À propos de FEDEREC

**FEDEREC** est la Fédération Professionnelle des Entreprises du Recyclage. Elle est régie par le Livre IV, Titre 1<sup>er</sup> du Code du Travail. Créée en 1945, **FEDEREC** représente 34 400 salariés, 1 200 entreprises, soit 2 450 établissements, de la TPE au grand groupe, répartis sur l'ensemble du territoire français et dont l'activité consiste en la collecte, le tri, la valorisation matière des déchets industriels et ménagers ou le négoce/courtage de matières premières issues du recyclage. **FEDEREC** est structurée en 12 filières et 8 syndicats régionaux.

Contact presse :

**FEDEREC - Agence Profile** - 01 56 26 72 00 - [federec@agence-profile.com](mailto:federec@agence-profile.com)